

# 63 usuarios y 756 euros de ingresos al año obligan a cerrar el deficitario y poco usado MoncadaBici

Por Redacción Hortanoticias - 26 de octubre de 2015

569 0

f Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

G+

p



El Ayuntamiento de Moncada ha procedido a empezar a retirar de la vía pública las estaciones del servicio '**Moncabici**'. El consistorio ha afirmado que se ha decidido prescindir de este servicio y no renovarlo "tras informes pertinentes que muestran que es un servicio muy deficitario y de uso casi inexistente".

Según el informe, "siendo Moncada una población de 22.000 habitantes, el número de usuarios de este servicio durante los años de implantación, ha sido de 63 usuarios solamente por año".

El coste que ha supuesto este servicio anualmente ha sido de 26.079 euros al año y el abono por usuario ha sido de 12 euros al año, teniendo una recaudación anual de 756 euros.

Para el consistorio, "siendo consecuentes con el gasto elevado de un servicio que es utilizado solo por un 0,2 % de la población de Moncada y totalmente deficitario, se decide prescindir del mismo".